



Estimadas familias.

Hemos iniciado con total normalidad el tercer trimestre del curso y es nuestro deseo seguir trabajando en la misma línea que se ha trabajado hasta ahora para que entre todos podamos seguir luchando contra la pandemia y así conseguir terminar el curso con total normalidad y evitar contratiempos que impidan el normal desarrollo del trabajo académico.

El tema que les quiero hacer llegar es el de la uniformidad de sus hijos/as en el colegio.

Todos sabemos la obligatoriedad de la uniformidad que existe en el colegio; está por una parte el uniforme para los días que no hay Educación Física y la ropa deportiva para los días de Educación Física.

De unos meses para acá, hemos observado que muchos alumnos no cumplen con la uniformidad y llegan a clase todos los días con la ropa deportiva, haya o no Educación Física. Desde que se iniciaron en el colegio, saben las normas del uniforme y qué día deben llevar un tipo de prendas u otras.

Por este motivo, les hago llegar a ustedes este comunicado, como responsables de sus hijos/as con el fin de insistirles en la uniformidad. Ante la pregunta a los alumnos sobre el uniforme, hay respuestas para todos los gustos, me he olvidado, no hay de la talla que necesito, hace mucho calor, se está lavando, no ha dado tiempo a secarse,...

Todo esto son excusas que no justifican la falta de uniformidad, por lo que les pedimos también a ustedes su colaboración y exigencia en el uso del uniforme.

Atentamente



A handwritten signature in blue ink that reads "Marcelino". The signature is written in a cursive style and is positioned to the right of the circular logo.

Hno. Marcelino Guijarro Belmar